

Rectification et Donation

Écrit par Ernesto Salazar
Samedi, 05 Janvier 2008 15:20 -

Dans notre numéro 8 (novembre 2006), j'ai publié un article intitulé "l'Équateur depuis le Catequilla", où je critique le travail de l'archéoastronome Cristóbal Cobo, indiquant, entre autres, qu'il a acquis le site de Catequilla ("Mitad del Mundo"). Le chercheur en question a protesté énergiquement, parce qu'il n'a jamais été propriétaire de l'endroit. Par conséquent, j'informe les lecteurs sur la question, tout en présentant mes excuses pour cette erreur à la personne concernée, fruit de rumeurs non prouvées de façon adéquate.

Le Laboratoire d'Archéologie remercie Mme. Lupe Cruz D'Howitt pour la donation d'un ensemble TV/DVD à l'usage des élèves d'Archéologie.